

Les rotariens golfeurs européens en fête à Crans-Montana



/Cathy Premier

La 48^e édition du Championnat d'Europe de Golf du Rotary s'organise cet été à Crans-Montana au profit de l'association locale NOLOCO Partage!

Ce Championnat, dont l'organisation est entre les mains de l'association des rotariens golfeurs européens, créé en 1974 par feu Gaston Barras et, cette année, du Rotary-Club de Crans-Montana, se jouera sur les deux parcours de golf de Crans-sur-Sierre et de Loèche et devrait attirer environ 220 joueurs et accompagnants d'une quinzaine de pays européens. «*L'objectif du Rotary club de Crans-Montana et de l'amicale de golf est de développer/cultiver l'amitié au niveau européen par le sport convivial qu'est le golf. Un autre objectif est aussi de servir de près ou de loin l'humanité en général*», précise Jean-Paul Rey, vice-président du comité d'organisation du Championnat 2024.

Les bénéfices de ce tournoi iront à l'association régionale NOLOCO Partage, Cette dernière a pour mission de soutenir les personnes dans le besoin, de réutiliser des biens pour réduire le gaspillage.

Ce Championnat d'Europe de Golf du Rotary est un événement annuel qui rassemble des golfeurs membres du Rotary Club de toute l'Europe pour favoriser les échanges, célébrer le sport et la solidarité. Il s'inscrit ainsi dans l'esprit du Rotary international qui est une organisation de clubs de service fondée en 1905, soutenant des causes humanitaires et la paix à travers le monde. Le Rotary Club de Crans-Montana est un maillon actif de cette grande famille internationale.

The 48th presentation of the Rotary European Golf Championship is taking place this summer in Crans-Montana, in support of the local charity NOLOCO Partage!

Organised by the Association of European Rotarian Golfers, founded in 1974 by the late Gaston Barras, and this year by the Rotary Club of Crans-Montana, this championship will be played on the two golf courses at Crans-sur-Sierre, and at Loèche, and is expected to attract around 220 players and people accompanying them, from some 15 European countries. "The aim of the Rotary Club of Crans-Montana and the golf association is to develop and cultivate friendship at European level through the friendly sport of golf. Another objective is to serve our neighbours from near and far, and humanity in general" explains Jean-Paul Rey, vice-chairman of the 2024 championship organising committee.

Profits from the tournament will go to the regional association NOLOCO Partage, whose mission is to support people in need and reuse goods in order to reduce waste.

This Rotary European Golf Championship is an annual event that brings together golfers who are members of the Rotary Club from all over Europe to encourage exchanges and celebrate sport and solidarity. It is in keeping with the spirit of Rotary International, an organisation of service clubs founded in 1905 to support humanitarian causes and promote peace throughout the world. The Rotary Club of Crans-Montana is an active member of this international family.